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CONSELHO DELIBERATIVO 

24/03/2025 
 
 

ATA CD - 11ª Sessão de 2025 
 

 
Aos vinte e quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h, de forma presencial e remota, 
ocorreu a DÉCIMA PRIMEIRA reunião do exercício de 2025 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte 
Pauta: 1) relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O Conselheiro Luís Lassance Moreira conduziu os trabalhos desta sessão, 
que contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Jane Simões Pires, representante do Sindicato das 
Empresas de Compra e Venda, Locação e Administração de Imóveis do Rio Grande do Sul; Adão Antônio Mendes 
Palma, representante da União das Associações de Moradores de Porto Alegre; Luís Lassance Moreira, 
representante da Sociedade de Economia do Estado do Rio Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante 
do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado do Rio Grande do Sul; Karla Leal Cozza, 
representante da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental; e Giovane da Silva, representante do 
Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Sócio Econômicos. A Conselheira Stephania Nunes Portella 
Fração, representante do Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul, justificou antecipadamente 
sua ausência e disponibilizou seu relato, que será lido pela Assistente de Gabinete. Além dos referidos Conselheiros, 
presentes a servidora Verônica F. Garcia, Assistente de Gabinete designada deste Conselho, e a Administradora 
da Gerência de Gestão de Pessoas Anelise Sampaio dos Santos. Dando início aos trabalhos, a Ata da sessão 
10 de 17 de março, foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente em Exercício passou a 
palavra à Administradora Anelise, que informou aos Conselheiros sobre a necessidade de inserir a declaração de 
imposto de renda referente ao ano-base 2023 no sistema próprio da Prefeitura, com o fim de atender ao inciso II, 
do artigo 5º, Decreto nº 21.549/2022, e inc. II do art. 3º da Instrução DG 578/2023, em consonância com o art. 13 
da Lei Federal nº 8.429/1992. Alguns Conselheiros avisaram que já inseriram a declaração, e a Administradora 
Anelise verificará quais ainda faltam inseri-la e informará a Assistente de Gabinete. Em seguida, o Presidente em 
Exercício apresentou seu relato sobre o processo n. 19.10.000012073-1, que trata do IX Termo Aditivo para 
prorrogação de prazo excepcional ao contrato cujo objeto é a prestação de serviços de administração e 
gerenciamento informatizado via web, com tecnologia de cartão eletrônico com chip ou cartão magnético, para 
abastecimento de combustível da frota de veículos e equipamentos automotores do DEPARTAMENTO, em rede de 
postos credenciados, e foi aprovado por todos os Conselheiros presentes. Em seguida, foi passada a palavra ao 
Conselheiro Nelson Kalil Moussalle para relato do processo n. 25.10.000001246-0, que trata da Aquisição de 
Tubos e Conexões em PEAD e PP através do Pregão Eletrônico 15/2025, sendo aprovado por unanimidade. A 
Assistente de Gabinete passou à leitura do relato deixado pela Conselheira Stephania Nunes Portella Fração 
sobre o processo n. 25.10.000001650-3, que trata da aquisição de Aquisição de Bombas para gerador de dióxido 
de cloro através do Pregão Eletrônico 18/2025, e foi aprovado unanimemente. Nada mais havendo a tratar, deu-se 
por encerrada a sessão às 14h25min, conforme deliberado pelo Presidente em Exercício. Para constar e valer, lavrei 
a presente ata, que será submetida à aprovação na próxima reunião, sendo assinada pelos Senhores Conselheiros 
presentes e por mim, Assistente de Gabinete Verônica F. Garcia. 


